

ABSTRAK

Salman Al Farizi, 2024, *Kondisi Psikologis Siswa Sebagai Pengguna Tiktok Pada Kalangan Siswa Sma Negeri 1 Pakong*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd

Kata Kunci : Kondisi Psikologis, Tiktokers, Siswa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya Kondisi Psikologis Siswa Sebagai Pengguna Tiktok Pada Kalangan Siswa Sma Negeri 1 Pakong. Adapun rumusan masalah yang menjadi kajian dalam penelitian ini, 1) Bagaimana gambaran penggunaan aplikasi Tiktok Pada siswa SMA Negeri 1 Pakong, 2) Bagaimana Kondisi Psikologis tiktokers pada siswa SMA Negeri 1 Pakong, serta 3) Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi Kondisi psikologis Tiktokers pada siswa SMA Negeri 1 Pakong. Tujuan dari penelitian ini mengetahui gambaran penggunaan aplikasi Tiktok Pada siswa SMA Negeri 1 Pakong, Kondisi Psikologis tiktokers pada siswa SMA Negeri 1 Pakong, serta faktor-faktor yang mempengaruhi Kondisi psikologis Tiktokers pada si swa SMA Negeri 1 Pakong.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian fenomenologi persepsi. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi non participant, wawancara semi terstruktur serta dokumentasi. Sedangkan analisis data dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Serta untuk pengecekan keabsahan data menggunakan teknik perpanjangan keikutsertaan, kejegan pengamatan, triangulasi dengan sumber dan triangulasi dengan metode. Hasil penelitian dalam penelitian ini menunjukkan bahwa : *Pertama*, gambaran penggunaan aplikasi tiktok pada siswa SMA negeri 1 Pakong ditemukan bahwa siswa di SMA Negeri 1 pakong penggunaan aplikasi tiktok untuk membangun identitas diri, Mengikuti Trend Tiktok, Membuat konten bersama, Melatih skill mengedit video, Menjadi Konten kreator yang kreatif. *Kedua*, Kondisi Psikologis Tiktokers pada siswa SMA Negeri 1 Pakong ditemukan bahwa adanya Gangguan waktu tidur, tekanan sosial dan penampilan fisik, stres dan kecemasan, Moddyan(perubahan suasana hati, Teralihkan waktu belajar. Dan yang *ketiga*, Faktor-Faktor yang mempengaruhi kondisi Psikologis Tiktokers pada siswa SMA Negeri 1 Pakong adalah Respons Pengikut dan Pengguna Lain, tekanan kinerja dan popularitas, kebutuhan akan validasi, Penggabungan identitas diri online dan offline, dampak jangka panjang dari fyp dan komentar netizen.